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??Bonjour à toutes et à tous,Depuis de nombreuses années, je me consacre à la protection animale, et voici mon dernier
sauvetage. J’ai récemment recueilli une chatte âgée ?, abandonnée dans un parking, dans un état de délabrement total. Elle
était couverte de nœuds et de puces, sans aucune dent, et se nourrissait de fourmis pour survivre. D’après les voisins, elle
vivait seule, livrée à elle-même, depuis plusieurs années. Elle était nourrie occasionnellement par un restaurant. Face à cette
détresse, je n'ai pas pu la laisser passer un hiver de plus dans de telles conditions. Mon seul souhait est de lui offrir une
chance de vivre ses dernières années au chaud, entourée de soins et d’amour.Cette chatte a urgemment besoin de soins
vétérinaires : tests FIV, vaccination, identification, ainsi qu'un suivi médical pour l'aider à retrouver la santé. C’est pourquoi je
fais appel à votre générosité pour lui donner une chance de retrouver la sécurité et la sérénité qu’elle mérite. Chaque don,
aussi modeste soit-il, aura un impact précieux et contribuera à lui offrir un avenir plus doux.Je vous remercie du fond du cœur
pour votre soutien et votre bienveillance. Votre aide fait une différence concrète dans sa vie.Avec toute ma gratitude et toute
ma reconnaissance. Merci de suivre et soutenir mes sauvetages. ?????????Hello everyone, For many years, I have
dedicated myself to animal protection, and this is my latest rescue. I recently took in an elderly cat ?, abandoned in a parking
lot, in a state of total disrepair. She was covered in tangles and fleas, without any teeth, and fed on ants to survive. According
to neighbors, she had been living alone, left to her own devices, for several years. She was occasionally fed by a restaurant.
Faced with this distress, I could not let her spend another winter in such conditions. My only wish is to give her a chance to
live out her final years warm, surrounded by care and love. This cat urgently needs veterinary care: FIV tests, vaccination,
identification, as well as medical monitoring to help her get back to health. 
This is why I am appealing to your generosity to give her a chance to find the security and serenity she deserves. Each
donation, no matter how modest, will have a valuable impact and will contribute to providing a brighter future. I thank you from
the bottom of my heart for your support and kindness. Your help makes a concrete difference in his life. With all my gratitude
and appreciation. Thank you for following and supporting my rescues. ??  
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